

REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DEL PERÚ

# Kast insiste en idea de un “corredor humanitario”

**El Presidente electo dijo que la cita con el mandatario peruano se centra en esfuerzos contra** “el crimen organizado, la inmigración ilegal y los migrantes forzados”.

Kast se reunió con cerca de 50 miembros del Consejo Empresarial Chileno-Peruano (CEChP) en Lima.



**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**E**l Presidente electo, José Antonio Kast, insistió en la necesidad de habilitar un “corredor humanitario” para facilitar el retorno de migrantes a sus respectivos países, en la previa de su reunión con el mandatario interino de Perú, José Jerí, en el Palacio de Gobierno de Lima.

La creación de este mecanismo fue una de las promesas de campaña del republicano, como parte de una estrategia regional para enfrentar la crisis migratoria, y en esa línea, ya lo propuso en un encuentro anterior al presidente de Ecuador, Daniel Noboa.

Kast volvió a referirse a la nece-



Tuvimos la posibilidad de reunirnos con inversionistas peruanos que hacen sus inversiones en Chile, y Chile también ha invertido mucho en Perú”

**JOSÉ ANTONIO KAST**  
PRESIDENTE ELECTO

sidad de la medida este miércoles, tras una cita con cerca de 50 miembros del Consejo Empresarial Chileno-Peruano (CEChP) en Lima, con quienes “intercambiaron visiones” sobre los desafíos económicos y las oportunidades para fortalecer la

relación entre ambos países.

“Tuvimos la posibilidad de reunirnos con inversionistas peruanos que hacen sus inversiones en Chile, y Chile también ha invertido mucho en Perú, y eso es algo que nos interesa”, comentó el Presidente electo respecto de esa reunión.

Dicho esto, remarcó que “la agenda que tenemos con el presidente de Perú, con sus equipos de Cancillería, es para ver cómo enfrentamos juntos al crimen organizado, la inmigración ilegal, y los migrantes forzados que han habido por distintas situaciones, en Venezuela y otros países, que es lo que nos preocupa”.

“El ‘corredor humanitario’ sigue siendo una preocupación importante para nosotros”, subrayó el republicano.